

PeakTech® 7850
PeakTech® 7851

NEW



Viele Messgeräte besonders aus der optischen oder akustischen Messtechnik müssen für ihre Messaufgabe an einer festen Stelle platziert und genau ausgerichtet werden. Daher verfügen diese Geräte über ein 1/4 Zoll Stativgewinde, mit welchem eine Anbringung an ein Fotostativ möglich ist.

Für diesen Einsatzzweck bieten wir nun zwei stabile und preiswerte Stative mit hohem Funktionsumfang, wie z.B. einem 360° rotierbarem Panoramakopf, beliebig einstellbarem Neigungswinkel, stufenlos ausziehbaren Standbeinen und vielem mehr. Zur genauen Ausrichtung dient zudem die integrierte Wasserwaage. Alle Einstellungen lassen sich fest arretieren, so dass eine wiederholte Messung unter gleichen Voraussetzungen immer problemlos möglich ist.

Die Stative sind aus Aluminium und Kunststoff gefertigt und genügen auch höchsten Ansprüchen an Stabilität und Belastbarkeit, sind aber dennoch sehr leicht zu tragen und platzsparend in der beiliegenden Tragetasche zu verstauen.

- ▶ Geräte- und Kamerastative mit 1/4 Zoll Gewinde
- ▶ Hohe Belastbarkeit auch für schwere Messgeräte
- ▶ Dreh- und schwenkbarer Panoramakopf
- ▶ Integrierte Wasserwaage für hohe Präzision
- ▶ Stabile Ausführung aus eloxiertem Aluminium
- ▶ Modernes Design mit vielen Funktionen
- ▶ Geringes Gewicht und leicht zu verstauen
- ▶ Zubehör: Tragetasche



Many measuring instruments especially of the optical or acoustic measurement technology must be placed at a fixed location and accurately aligned. Therefore, these devices are equipped with a 1/4 inch tripod thread with which an attachment to a camera-tripod is possible.

For this purpose, we now offer two stable and inexpensive tripods with many great features, such as a 360° rotatable panhead, arbitrarily adjustable inclination angle, stepless extendable legs and many more. For most precise alignment the tripods also have an integrated water-level. All settings can be locked firmly, so that a repeated measurement under the same conditions is always possible without any trouble.

The tripods are made of aluminum and synthetic materia, and also meet the highest standards of stability and strength, but are still very easy to carry and can be stored space saving in the included carrying case.

- ▶ Device and camera tripods with 1/4 inch thread
- ▶ High load capacity even for heavy gauges
- ▶ Adjustable and rotatable panhead
- ▶ Integrated bubble-level for high precision
- ▶ Sturdy construction made of anodised aluminum
- ▶ Modern design with many features
- ▶ Light weight and easy to store
- ▶ Accessories: Carrying Case

► SPECIFICATIONS	P 7850	P 7851
Gewindegröße / Thread Size	1/4" (6,35 mm)	
Maximale Höhe / Max. Height	145 cm	
Minimale Höhe / Min. Height	48 cm	
Max. Nutzlast / Max. Payload	5 kg	
Panoramakopf / Panhead	360° rotierbar / rotatable	
Gewicht / Weight	ca./ approx. 1,1 kg	ca. / approx. 1,6 kg